

MI RECORRIDO

ALEJANDRA GARCÍA

En medio de mi universidad me siento a reflejar
cómo mi vida ha pasado muy rápido,
tan rápido que no me doy cuenta de lo que he progresado.

Recuerdo la frase "Nunca llegará lejos", de mi tía.

En el 2010 me gradúe de la preparatoria
y que sorpresa se llevaron.

En el 2013 me gradué del colegio comunitario.

Tampoco nadie lo esperaba.

Estamos en el 2015 y ahora estoy logrando un paso más.

Me graduaré con honores de la universidad.

Ahora todos me felicitan.

Pero no ha sido nada fácil.

Ser mamá, estudiante, esposa, y tener dos empleos es difícil.

Pero me propuse una meta
y está a punto de lograrse.

Solo tengo veintidós años
y mira todo lo que he logrado.

Nunca dejes que nadie te diga que no puedes.

¡Claro que puedes!

No cumplas tus metas por ellos.

¡Cúmpelas por ti misma!

¡Y sé feliz!